
智行理财网
中国股市不稳定？中国股市不景气

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享中国股市不稳定，以及中国股市不景
气的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收藏下
本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！

本文目录

1. 为什么现在股票市场越来越难做了？
2. 你觉得股指期货会使股市稳定还是会使股市波动？
3. 中国股市全线飘红，A股为什么突然走强了？究竟谁在玩弄散户？
4. 中国股市怎么会连着跌呢？

为什么现在股票市场越来越难做了？

最近两年股票市场确实越来越难了，赚钱效应很差，往往是几天甚至几周累积起来
的利润，一天调整就没了，2月份的大幅度调整甚至把很多人2017年一年的收益都
吃掉了，赚钱守不住，涨跌心刺挠，买在低点，套在高点，很多股市老手也很摇头
。造成这一问题的原因有几个。第一，不是股市难做了，而是你思维没跟上。以前
的股市基本属于齐涨共跌格局，也就是说大盘一涨，个股跟风一起上，大盘调整，
所有个股都回调，个股与大盘的共振度很高。这样的盘面操作比较清晰，相对容易
。而自2016年年初以来，市场一直保持结构化格局，权重蓝筹涨了2年，中小创跌
了2年，市场一直处于跷跷板形态。2016年初曾经判断：以后三年时间权重蓝筹强
于中小创，应该调整思维，不要认为大盘股就不能涨。目前看判断没有错。所以说
市场永远是对的，只是我们没理解好。

第二，这两年股指趋势比较复杂，盲区和疑似连接点比较多。分析这两年的大盘股
指，你会发现，大盘股指主要分两个阶段。第一个阶段是2638—3300。这个阶段
属于箱体震荡区间，股指在近600点的空间内，反复折返，如果从月线上看，这段
时间只是一个窄幅的缓慢推升，推升的斜率很小，股指的缓慢推升和时间周期的延
长（走了一年半左右），造成了结构的不清晰，大部分形态都属于连接结构，而不
是清晰结构，根据连接结构去研判交易，成功率和稳定性都比较差。

第二个阶段是3300——3600一线。这段是权重蓝筹单一推升形成的指数空间，由
于没有中小创的扎实跟进，这一指数空间基础不牢，所以在权重蓝筹处于高位的时
候，一回调，速度快，幅度大，所有支撑位瞬间打破，重新回到3300以下。就目前
市场来说，本质上，我们一直处于2638——3300箱体内，至于权重蓝筹所达到的3
600一线，我们可以把它看做是一只股票的单独突破，对综合股指影响不大。总之
，思维和市场结构的变异和模糊，造成了交易困难，钱不好赚，但不破不立，对于
这种情况，只有大破才能大立，而我们要做的就是抗过去，耐心等待时机。如果觉
得有帮助点赞评论就是最大支持！

                                    1 / 3



智行理财网
中国股市不稳定？中国股市不景气

你觉得股指期货会使股市稳定还是会使股市波动？

感谢邀请！

自股灾以来，股指期货受到了严格的限制，无论是从保证金比例还是开仓量，都被
严格限制了，基本失去了投机价值。

随着最近市场出现的反弹行情，市场信心得到一定的恢复，管理层对股指期货的限
制逐步放开。

股指期货的开通，肯定会加大市场的波动，期货市场带领现货市场走势，是一个基
本的常识。因为股指期货是T+0交易，而且带几倍的杠杆，股指期货的波动肯定要
大于股市的走势。

要想让股指期货引领股市的健康发展，必须让参与其中的多空力量大体平衡，否则
将会出现极端走势，对其中弱势的一方是极大的不公。想想当初股灾发生为什么限
制股指期货，就应该明白了。

当前的股指期货，大机构只能套期保值，对应的只能是开大量的空单，其中的投机
交易多空力量对比肯定对空方有利。所以，每到股指期货交割周，就会出现大幅度
波动。由此可见，要想发挥股指期货的价值发现和套期保值功能，必须壮大多方势
力，实现真正的多空平衡，才能正向带动股市的健康发展。

而对于中小投资者来说，由于门槛限制而无缘参与股指期货。而在现货市场，既不
能做空，又不能进行T+0操作，无法回避当日的波动风险，对于散户是很不公平的
。

中国股市全线飘红，A股为什么突然走强了？究竟谁在玩弄散户？

市场有两种人，一种是不怕股价低敢买入的人，国庆节后连续大跌，上交所股票整
体市盈率跌到了12.8倍，这是个积极信号，便宜的信号，有聪明人在这个时候果断
买入，所以形成一轮大反弹。

另一种是股价低了拿在手里很难受的人，他们不计成本割肉，国庆节后割的很凶猛
，正是因为这批人低价割肉，所以有了第一种人的低价抢购。就这样导致了强反弹
。

不排除还有人会继续割，割出大跌行情。但是不否认某些股价已经好便宜的事实。
割得更低只是更便宜而已。
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实际上，外部消息不算是上涨的动力，真正涨起来还是因为股价低。

中国股市怎么会连着跌呢？

我在节后看到A股疯狂上涨，就判断是诱多，多次撰文提醒大家，但是我们这种拥
有二十年经验的空头不受大家喜欢，大家就是喜欢多头，多头天天喊涨，多喜庆啊
！但是，作为经历过998点的，遇到过好几次大熊市的人来说，A股市场是不可能
让大家全都赚钱的。

A股连着跌并不奇怪：第一，经济形势一片大好，A股就要下跌，因为货币政策要
收紧了，之前不好，货币宽松，股市上涨，现在经济形势好了，货币政策要收了，
这个股市能不跌吗？A股就是靠资金来推动的，而不是依赖价值发现。

第二，A股的蓝筹股板块，大约有二三百只，前期涨过头，现在都在筑顶，主力趁
着节后人心思涨，就高位出货了。现在最有风险的板块就是前期涨幅过大的股票，
举个例子，贵州茅台，在创下1800元/股后，现在股价已经跌至1700元/股下面了
，说明A股行情已经结束，新一轮熊市就要开始了。

第三，注册制改革，意味着新股发行速度要加快，本来一周二三只新股IPO，现在
一周七八只新股IPO，甚至还有蚂蚁金服、金龙鱼等巨无霸要上市，注册制的推进
，新股上市节奏会加快，本来股市流动性就不足，再加上抽血严重，股市怎么不可
能下跌？这轮行情已经结束了，何必执着等着牛市到来呢？

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的中国股市不稳定和中国股市不景气问
题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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